

Nota de prensa

Presentación del libro "Trabajo Social en el ámbito judicial"

Madrid, 30 de noviembre de 2016

El Colegio Oficial de Trabajo Social de Madrid presentó el pasado martes 29 de noviembre de 2016, en el Salón de Actos del Decanato Plaza Castilla, la publicación del libro "Trabajo Social en el ámbito judicial", un acto al que acudieron más de 80 personas.



De izq. a dcha. Dña. Mar Ureña, Dña. Emelina Santana, Dña. Rosa Henar Hernando y Dña. Mª Jezabel Mateos.

El acto fue presentado por la Decana del Colegio, **Dña. Mar Ureña Campaña**, quien resaltó "el importante papel de los trabajadores sociales en el ámbito de la Justicia y la necesidad de que se refuercen los equipos psicosociales de los que forman parte."

Participaron, además, en la presentación de la publicación **Dña. Emelina Santana**

Páez, Magistrada- juez del Juzgado de Primera instancia nº 79 de Madrid (Familia), **Dña. Rosa Henar Hernando García**, Fiscal de la Audiencia Provincial, Sección de Menores en Protección y **Dña. Maria Jezabel Mateos de la Calle**, Trabajadora Social de la Comunidad de Madrid en el juzgado de Vigilancia Penitenciaria.

Dña. Maria Jezabel Mateos, coordinadora de la publicación, expuso que "esta obra sirve para visibilizar la presencia y la labor de los trabajadores sociales llevan realizando en la administración de justicia hace más de 30 años."

Dña. Rosa Henar Hernando manifestó que los operadores jurídicos han entendido la importancia del trabajo de los trabajadores sociales, y añadió que el trabajo social devuelve el rostro a las personas que a veces los procedimientos cosifican.

Dña. Emelina Santana ahondó en la importancia de reforzar los equipos psicosociales y su papel como garantía para valorar el interés superior del menor. y señaló que el juez necesita el acompañamiento y colaboración de las/os trabajadoras/es sociales, ya que son los ojos que ayudan a buscar y valorar los apoyos adecuados para una familia en conflicto.

Este libro aporta la riqueza de estar escrito por trabajadoras y trabajadores sociales vinculados profesionalmente a la administración de justicia y ofrece un recorrido amplio y completo por los diferentes ámbitos de actuación de los trabajadores sociales



en materia civil y penal, revisa técnicas e instrumentos del trabajo social desde las peculiaridades del desempeño en el ámbito judicial e incorpora análisis de casos.

Además de ser un referente para profesionales y alumnado interesados en el trabajo social en la administración de justicia, este libro va a ser de interés para todas las profesiones vinculadas a la administración de Justicia y a los/as trabajadores sociales, sea cual sea su ámbito de desempeño.

El **Colegio Oficial de Trabajo Sociales de Madrid** agrupa a 4.500 trabajadoras/es sociales de la Comunidad de Madrid que trabajan en centros y servicios vinculados a Servicios Sociales, Sanidad, Justicia, Educación...

En el **ámbito judicial**, las/os trabajadoras/es sociales están presentes en juzgados en Familia, Incapacidades, Violencia Sobre la Mujer, Anatómico Forense, Oficinas de Atención a Víctimas, Agencia Madrileña para la Reeducación y Reinserción del Menor Infractor